

Beauce, comme leur pays natal, durent être heureux d'aller prier à Lorette devant la précieuse parcelle du saint vêtement gloire de l'Eglise de Chartres. *Voix de Notre-Dame de Chartres.*

Eglise de Saint-Clothilde. — Le Saint-Siège a daigné élever, par Lettres apostoliques, l'église paroissiale de Sainte-Clothilde, à Paris, au rang de basilique mineure. Léon XIII, par un acte personnel, a voulu éterniser le souvenir du centenaire de Clovis et de sainte Clothilde en accordant cette faveur, et donner à la France un nouveau témoignage de son affection.

Tous les Canadiens seront heureux d'apprendre cette nouvelle, car c'est dans cette église que se célébre à Paris, depuis plusieurs années déjà, leur fête nationale de la Saint-Jean-Baptiste.

Le cardinal Siciliano di Rende, archevêque de Bénévent, qui fut autrefois nonce apostolique en France, est mort le 16 mai, au Mont-Cassin, à l'âge de cinquante ans. Il était le fils du marquis Siciliano di Rende et de la marquise Caracciolo di Torella.

Venu tout jeune en France, il fut élevé au petit séminaire d'Orléans, et eut pour directeur Mgr Dupanloup.

Ce fut à Rome qu'il acheva ses études ecclésiastiques. Après avoir reçu la prêtrise, il se rendit en Angleterre, pour se préparer au ministère auprès de la nombreuse colonie anglaise de Naples. Après quelques années, le pape qui l'affectionnait tout particulièrement, le nomma archevêque de Bénévent en remplacement du Cardinal Carafa, défunt.

En 1881, Léon XIII, au départ de Mgr Czacki, lui confia la nunciature apostolique en France. Pendant les cinq années de son séjour à Paris, il sut se faire aimer et respecter de tout le monde.

M. Grévy lui imposa la barrette cardinalice en mars 1887, et il resta en qualité de nonce à Paris, jusqu'à l'arrivée de son successeur Mgr Rotelli.

Le cardinal di Rende retourna alors à son diocèse, où son zèle apostolique le fit adorer de ses diocésains. Tout dernièrement à la mort du cardinal Sanfelice, Léon XIII voulut le transférer à l'archevêché de Naples, mais il finit par céder aux instances des diocésains de Bénévent qui lui demandèrent de leur laisser leur bien-aimé archevêque.